
久 個 検 委 第 １ 号 

令和３年３月１２日 

 

 久喜市長 梅 田 修 一 様 

 

久喜市公共施設個別施設計画検討委員会 

会長 石 上 泰 州 

 

 

久喜市公共施設個別施設計画（案）について（答申） 

 

 

 令和２年９月２５日付久ア第６４０号で諮問のありました標記の件について、

当委員会において慎重に審議を重ねた結果、その内容は妥当であると認め、ここ

に答申いたします。 

 なお、計画の推進にあたっては、下記の意見について、十分配慮されるよう要

望します。 

 

記 

 

１ 公共施設の統廃合を進めるにあたっては、各施設への市民の交通手段の確

保につながる公共交通について、併せて検討されたい。 

 

２ 小・中学校の統廃合については、公共建築物全体に占める学校施設の割合

が大きく、将来的な財政運営に大きな影響を及ぼすことを踏まえて、具体的

かつ迅速な対応を早期に実施されたい。 

 

３ 市民文化系施設の運営にあたっては、市民や市民で構成される団体が積極

的に参画できるよう、市民と行政の協働を推進されたい。また、市民等に委

ねる部分を増やす等により、職員配置の適正化を進められたい。 

 

４ 本計画に基づく事業の確実な実施をはじめとする行財政の効率化を推進し、

持続可能な行政運営のための財源確保に努められたい。 
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